

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: bientôt de l'eau chez 14 000 habitants de Ntchèngue

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

Le maire de la commune de Port-Gentil, représenté par son directeur de cabinet, Louis Philippe Clémenceau Owanga, et le directeur général de la Société d'énergie et d'eau du Gabon, Alain Patrick Kouma, ont procédé, vendredi dernier, à la mise en service d'un surpresseur sectoriel installé derrière le Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchèngue. Financé par le gouvernement via le ministère de l'Énergie et des Ressources hydrauliques et par la SEEG, le surpresseur de Ntchèngue, dont les travaux furent lancés après la Can-2016, va renforcer la distribution de l'eau dans la zone sud de la ville. Avec des conduites de transport sur un linéaire de six kilomètres, jusqu'au niveau du stade de Port-Gentil, il va impacter

quatorze mille habitants, a-t-on appris. Doté d'un container d'une capacité de 50 mètres cubes et d'un autre, le local technique, pourvu de deux pompes de 90 mètres cubes/heure pouvant envoyer l'eau avec une pression de quatre bars, la distribution se fera, dans un premier temps, sur deux kilomètres, a précisé le directeur général. Le complexe omnisports Michel Essonghe et ses riverains ne seront donc pas desservis, cette fois-ci. Le représentant du maire a remercié le président de la République et la SEEG qui ont répondu favorablement aux attentes de ces populations qui espéraient depuis longtemps être alimentées en eau. Avant de repartir, Alain-Patrick Kouma est allé vérifier l'effectivité des travaux et la mise en service des sept postes de transformation devant permettre l'extension



Le directeur général de la SEEG expliquant au représentant du maire les caractéristiques du surpresseur.

du réseau électrique sur un linéaire de trente et un kilomètres, objet du plan d'ur-

gence 2020. " À Port-Gentil, ce sont 9 500 habitants qui voient la qualité de service en

termes de niveau de tension être largement améliorée ", a-t-il précisé.

Photo: Sidonie Ambonguila

Neuf employés d'OIS honorés de la médaille du travail



Photo: Koumous

Les agents décorés avec leurs médailles et parchemins.

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

NEUF employés de la société Oil Integrated Service Group (OIS) ont été honorés, vendredi dernier, de la médaille de bronze du travail pour dix ans passés sans interruption dans l'entreprise.

La cérémonie de remise des récompenses, qui s'est déroulée en présence du directeur provincial du travail de l'Ogooué-Maritime, Dieudonné Ibouily, a été l'occasion pour l'un des récipiendaires, Kevin Nzigou, de remercier, au nom de ses collègues, l'entreprise et ses dirigeants pour les efforts consentis malgré la pandémie de

Covid-19, et a formulé le vœu que la stabilité et la paix sociale demeurent dans la société. Juan Guerrero, l'administrateur général d'OIS, s'est, pour sa part, félicité des moments de joie passés toutes ces années malgré les souffrances dues au coronavirus. Une période pleine d'incertitudes au cours de laquelle il a appelé ses employés à se faire violence afin de surmonter les difficultés. Le directeur provincial du travail, a de son côté indiqué que la médaille du travail est le témoignage de la reconnaissance de l'employeur et des pouvoirs publics. " C'est donc une marque d'honneur et d'estime qui couronne une période de travail dans l'entreprise ", a-t-il souligné. Il a souhaité que cette distinction serve de stimulant à l'effet de redoubler d'effort, d'ardeur au travail et puisse servir de modèle aux plus jeunes dans l'entreprise.

Diocèse de Port-Gentil: ordination de trois nouveaux diacres



Photo: Jean Paulin Allogho

Une phase de l'ordination des diacres.

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

L'ÉVÊQUE de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu, entouré de tout le presbytère, a célébré, le 15 août dernier, en la cathédrale Saint-Louis de Port-Gentil, la messe solennelle de consécration de trois nouveaux diacres. Une cérémonie rehaussée par la présence du gouverneur de province, Paul Ngome Ayong. Onel Mils Mboulet Rilanga, Landry Ndong Bourobou et Édouard Marc

Arthur Ndiaye ont été élevés au rang de diacres, en ce dimanche de l'Assomption, au cours d'un office religieux ponctué de plusieurs temps forts, notamment l'appel, la présentation et la lecture des biographies. Occasion pour l'évêque d'implorer d'abord la bénédiction de Dieu pour les intéressés et leurs familles respectives. Avant d'inviter les promus au premier des ordres sacrés à prononcer, à tour de rôle, leur "engagement libre et volontaire à servir Dieu". S'en est suivie la phase d'ordination proprement dite: l'imposition des mains par l'évêque et la prière qui constituent des éléments essentiels du rituel. Ici, seul l'évêque impose les mains car, par l'ordination, les trois diacres entrent directement dans la dépendance du prélat, pour l'aider au service de l'Église. Un dimanche particulier pour la cathédrale Saint-Louis de Port-Gentil qui fêtait, le même jour, son saint patron, en pleine solennité de l'Assomption de la Vierge Marie.